

### Education à la santé :

Fin mars et début avril, tous élèves de 1<sup>e</sup> reçoivent un **petit déjeuner diététique**

Mardi 25 mars, les élèves de 5<sup>e</sup> (générales et techniques) assistent à Liège, à une animation dans le cadre de **la prévention des assuétudes**

### Curiosité scientifique :

Début mai, pour les mêmes élèves, excursion au **Sart Tilman**. Au programme : étude de la mare et du ruisseau, lecture d'une carte topographique, utilisation de la boussole...

### Préparer son avenir :

Au mois de février, les élèves de **6èmes générales et techniques** assistent à une animation organisée par le Service d'Orientation de l'Université de Liège

### Travail des délégués - Projets d'élèves :

Le 16 mars, rencontre à l'Athénée de Liège I et aux Chiroux d'une représentation des délégués de classes de tous les établissements qui participent au projet

Mardi 8 et jeudi 10 avril : les 3<sup>e</sup> générales et techniques, par la voie de leurs délégués, ont souhaité une **visite de Bruxelles**



*Le 8 avril, vers 8h30, 5 classes de 3<sup>ème</sup> sont parties en direction de Bruxelles.*

*D'abord, nous sommes allés au musée "Music Planet". L'exposition retrace, de façon originale, tous les courants musicaux du 20<sup>e</sup> siècle à nos jours. Chaque salle dégage une atmosphère toujours différente et même surprenante.*

*Vers 12h00, nous avons repris le car en direction du centre de Bruxelles. Nos professeurs nous ont laissé 2 heures de temps libre. Ils nous avaient donné rendez-vous à la Place de Brouckère.*

*Dès que nous nous sommes retrouvés, nous sommes repartis en direction de la Grand Place où nous avons découvert l'Hôtel de Ville. Autour de cette place s'élèvent de hautes maisons anciennes.*

*Plus loin, nous avons pu admirer la sculpture réputée de notre capitale : Manneken Pis. Beaucoup d'entre nous ont pris une photo et nous sommes allés, à pied, découvrir le Palais royal où nous avons vu flotter le drapeau belge.*

*Ensuite, nous avons décidé de faire une halte dans le Square du Petit Sablon. De l'avis de tous, ce parc est une merveille.*

*Enfin, Boulevard de l'Empereur, nous avons repris l'autocar pour Visé.*

*Vers 20h00, nous avons retrouvé nos familles, fatigués mais satisfaits de cette journée culturelle.*

*Laura BAYERS élève de 3A*

Les 20 et 21 juin, après concertation des délégués, les élèves de 4<sup>ème</sup> participent à un **voyage en Alsace**

Dimanche 22 juin : les 5<sup>ème</sup> organisent « **La Fête des 5èmes** » sur le site de l'Athénée